

Liebe Boxsportfreunde, ansprechen möchten wir mit unserer Homepage alle, die sich für unseren Sport Interessieren. Unsere Trainingsstunden nehmen Jugendliche ab 10 Jahre, über aktive Boxer, bis hin zum Hobbysportler in Anspruch. Auch Damen sind bei uns herzlich willkommen. Alle Informationen über unseren Verein erhalten sie in unserer Homepage. Aktuelle Boxergebnisse unserer Boxer von Saarlandmeisterschaften und Vergleichskämpfen sowie einen Rückblick der letzten Jahre wo der BC-82-Völklingen an der Saar Boxsportgeschichte geschrieben hat. Wenn sie noch mehr über unseren Verein erfahren wollen, besuchen einfach ein Schnuppertraining, sie sind herzlich willkommen.